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회의내용

  

● 회원점명 : 2024년 1차 운영위원회에 운영위원 7분 중 6분 참석하셨습니다.  
● 인사말씀(위원장) : 설명절 잘 보내셨지요? 건강하게 뵈어 반갑습니다. 새로 위촉
되신 위원님 계십니다. 위원님들 본인 소개 바랍니다.
● 개회선언(위원장) : 운영위원 7분 중 6분 참석하였음을 김정림 위원의 보고 후    
   개회를 선언하다. 
● 보고 사항 및 회의
안신숙 위원 : 2024년 2월 현재 요양원 현황을 보고 하다.
최혜정 위원 : 현원 53명이면 정원은 몇명인가요?
안신숙 위원 : 60명입니다. 입원하신 어르신 5분 계셔서 현재 48명입니다.
김정림 위원 : 2023년도 결산서를 보고 하다.
안신숙 위원 : 2023년은 입소인원을 58명으로 예산 편성하였으나, 2024년은 55명 
으로 하였습니다. 
최혜정 위원 : 시설 노후에 대한 대비책은 있는지요?
안신숙 위원 : 환경개선준비금과 운영충당금으로 1억3천2백만원 있습니다. 효과적인 
요양원 홍보에 좋은 방법이 있을까요?
최혜정 위원 : 요양원에 처음 오면 시설을 먼저 보게 되는데 1층이 너무 어둡고, 
첫인상이 외부와 단절되는 느낌을 받았습니다. 1층 환경개선을 했으면 합니다.
박미영 위원 : 언론에 기사 제공하고 시즌별 보도자료 배포로 기사화하여 다른 
시설과 차별화된 홍보가 좋겠습니다.
조영희 위원 : 금곡요양원은 1순위로 식단을 항상 먼저 얘기합니다. 시설도 보지만, 
식단이 중요합니다. 간식도 최선을 다해 만들어 주시는 것을 알리고, 기사화 할 만한 
프로그램이나 특화프로그램을 계획하는 것도 좋겠습니다.
박미영 위원 : 다른 시설을 벤치마킹할 수 있도록 많이 다녀 보는 것이 도움됩니다. 
시설 방문에서 첫느낌이 중요한데, 현관이 쾌적하고, 밝고 환하여 따뜻하게 맞이하는 
느낌을 받을 수 있도록 변화가 필요합니다. 
하병희 위원장 : 보다 나은 환경을 위해 노력해 보시기 바랍니다. 
최혜정 위원 : 생활하시는 어르신들은 어떤프로그램을 하는지 궁금합니다.
박미영 위원 : 분기별 사업보고도 있었으면 좋겠습니다.
하병희 위원장 : 뉴스에서 혈압약 당뇨약을 2주간 안드렸다고 보도되던데, 
투약기록지 잘되고 있는지요?
안신숙 위원 : 간호선생님 각층에 1명씩 있어 약체크와 투약을 담당하고 있습니다.



최혜정 위원 : 간호조무사 선생님 3명이 기본 바이탈체크 투약관리 상처치료를 
중요하게 생각하고 잘 할 것입니다.
조영희 위원 : 생명과 직결된 것으로 중요하게 다루어 주셨으면 합니다.
안신숙 위원 : 간혹 약을 몰래 버리시는 어르신이 계셔서 간호선생님과 주말에는 
요양선생님들께서 잘 삼키시는지 옆에서 지켜보고 있습니다.
최혜정 위원 : 직원회의 빈도는 어떻습니까?
안신숙 위원 : 매일아침 QT 후 회의가 있습니다.
하병희 위원장 : 다른 안건 없으시면 이상으로 1차 운영위원회를 마치겠습니다. 
(16:50)

      


